

### **Capoeira: Neue AG mit dem Schulzentrum**

**Obernkirchen.** Nach dem erfolgreichen Start im vergangenen Jahr hat jetzt das Schulzentrum „Am Ochsenbruch“ in Kooperation mit der Stadtjugendpflege eine eigene Arbeitsgemeinschaft für „Capoeira“ ins Leben gerufen.

Dieser brasilianische Kampftanz, der recht akrobatisch wirkt und eine Vielzahl von Sprüngen und tänzerischen Bewegungen enthält, hat vor allem immer mehr jugendliche Anhänger. Dazu gehören auch Mädchen. Anmeldungen nehmen Susanne Veentjer im Jugendzentrum, Telefon (0 57 24) 68 89, und die Sozialarbeiterin Julia Wiersig im Schulzentrum entgegen. Neue Workshops für Anfänger und Fortgeschrittene beginnen am Sonnabend 9. Februar. Die Uhrzeit richtet sich nach der Gruppeneinteilung und kann bei der Anmeldung erfragt werden. Zu entrichten sind pro Teilnehmer zehn Euro. sig

### **Neue Zeiten für MTV-HipHop**

**Obernkirchen.** Die Tanzgruppen HipHop des MTV-Obernkirchen haben ab sofort neue Übungszeiten. Die Zeiten ändern sich für die Altersgruppe der 8 bis zwölf Jahre alten Teilnehmer in 17 bis 18.30 Uhr und für die 13- bis 16-Jährigen von 18.30 bis 20 Uhr. Weitere Infos bei Nicole Schmid, Telefon (01 57) 71 44 21 71, oder Ina Kosbart, Telefon (0 57 24) 39 70 78. Die Kurse sind weiterhin dienstags im Forum des Schulzentrums am Ochsenbruch, Eingang Admiral-Scheer-Straße. r